



## 好きなことに取組む秋！

副校長 名和 徹

夏の猛暑から少しずつ秋の気配を感じることができるようになってきました。秋になると必ずと言っていいほど、「読書の秋」「スポーツの秋」等の言葉が聞かれるようになります。きっと、自分の好きなことに取組みやすい気候になるからなのでしょう。学校生活の中でも、子供たちが学習や運動、そして自分の好きなことに意欲的に取組む姿が様々な場面で見られます。

「好きなこと」に夢中になっている時、人はとても集中し想像以上の力を発揮します。絵を描くこと、読書、運動、音楽、工作など、分野はそれぞれ違っても、没頭する時間は子供たちの成長にとって大切な糧になります。好きなことを続ける中で、「もっと工夫してみよう」「次はこうしたい」という気持ちが生まれ、自ら学びを深めていく力にもつながります。



このような没頭体験は、ただ「楽しい」という気持ちだけで終わるのではなく、子どもたちの成長にとって大きな意味をもっています。「どうしたらもっと上手にできるだろう」「次はこう工夫してみたい」と考えることは、自ら課題を見つけ、解決しようとする姿勢につながります。これはまさに、これからの時代に必要とされる「自ら学び続ける力」の土台だと思います。

また、好きなことに取り組む姿は、周囲に元気や刺激を与えてくれるものです。「自分もやってみたい」と友達が興味をもち、新しい挑戦が広がることもあります。

この秋、子どもたちが自分の好きなことに夢中になり、その中から学びや喜びを見いだせるよう、学校でも温かく見守っていきたいと思います。ご家庭でもぜひ、お子さんの「好き」に耳を傾け、応援してあげてください。

この秋には、音楽会が開催されます。9月から楽器のオーデイションが行われ、今は練習に取り組んでいるところです。子供たちが奏でる歌声や演奏を、どうぞ楽しみにしててください。



### 【衣替えについて】

10月からの衣替えですが、まだまだ残暑も続くことから10月を『環境調整期間』とし、校服の着用については個人の判断とします。ただし、校外学習などにおいて、学年から着用や持参をお願いすることがありますので、その際は、ご理解とご協力をお願いいたします。11月からは登下校時に着用させていただきます。

### 【メール配信システムの変更について】

これまで区内の公立学校で活用してきたメール配信システム「スママチ」は、今年12月で終了となり、1月からは「スクリレ」というシステムに変更いたします。

登録方法などの詳細は、10月以降にお手紙で配布いたします。お手数をおかけして申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。

# 10月の行事予定

## 学年特集

日	曜	行事予定	学年別時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	都民の日						
2	木	読書月間始	5	5	5	6	6	6
3	金	スクールバス④ 児童集会 ふれあい給食会③(祖父母)	5	5	6	6	6	6
4	土							
5	日							
6	月	クラブ④⑤⑥ 連合運動会練習日⑥(午前中)	5	5	5	6	6	6
7	火	国立科学博物館③ 給食体験会①(保護者)	5	6	6	6	6	6
8	水	特別時程4時間授業 避難訓練	4	4	4	4	4	4
9	木	歯科検診②④⑥ 学びのキャンパス①	5	5	5	6	6	6
10	金	音楽朝会 縦割り班活動	5	5	6	6	6	6
11	木							
12	土							
13	月	スポーツの日						
14	火		5	6	6	6	6	6
15	水	校内研究(3年2組は5時間)	4	4	4	4	4	4
16	木	スクールバス③	5	5	5	6	6	6
17	金	連合運動会壮行会 学びのキャンパス予備日①	5	5	6	6	6	6
18	土							
19	日							
20	月	委員会⑤⑥	5	5	5	5	6	6
21	火	国際子ども図書館②	5	6	6	6	6	6
22	水	安全指導	4	4	4	4	4	4
23	木	連合運動会⑥	5	5	5	6	6	6
24	金	スクールバス①②	5	5	6	6	6	6
25	土							
26	日							
27	月	クラブ④⑤⑥	5	5	5	6	6	6
28	火	地域清掃①②	5	6	6	6	6	6
29	水		4	4	4	4	4	4
30	木	持久走大会①② 連合運動会予備日⑥	5	5	5	6	6	6
31	金	持久走大会③④⑤⑥ 読書月間終	5	5	6	6	6	6

### 楽しかった霧ヶ峰移動教室

5年担任

9月24日から2泊3日で長野県の諏訪市にある台東区立霧ヶ峰学園へ行ってきました。

三日間を通して、霧ヶ峰高原の美しさや自然の豊かさ、自然に触れる気持ちよさを体感できました。広大な八島湿原でのガイドウォーク、牧場での体験活動、キャンプファイヤーなど、普段はできないような貴重な経験をすることができました。仲間と共に過ごした3日間は何物にも代え難い大切な時間となりました。その時間が長ければ長くなるほど、互いのことを思いやる気持ちが強くなっていき、班がひとまとまりになり、さらに大きな1つの輪になっていくことを感じました。

5年生も今月末で一年の折り返し地点です。この学習で学んだ経験を生かし、優しく頼もしい最高学年になることを意識させながら励まし、残りの半年、充実した日々を送っていきます。

### 絆深めた 日光林間学園

6年担任

7月22日から24日にかけて、2泊3日の日光林間学園へ行ってきました。

1日目は大谷資料館を見学し、幻想的な雰囲気の中でリコーダーを演奏しました。日光彫体験では、彫刻刀の扱いに苦労しながらも、自ら選んだ図柄を全員が完成させました。2日目は奥日光の自然を肌で感じました。華厳の滝の水しぶき、戦場ヶ原や男体山の雄大な景色、バスから発見したサルやシカ、ハイキング後に食べたアイスの味。きっと心に刻まれたことだろうと思います。3日目は日光東照宮を散策しました。グループでオリエンテーリングに楽しく臨み、事前に学んだ知識を深めました。

マナーを守り、集団で協力するという課題を乗り越え、また一つ学年として成長しました。2、3学期も、友達との大切な思い出を作っていきます。

○の数字は、学年を表しています。